

Comunicado DPE/1999/18. Se cumplimenta orden de aprehensión para una persona por un delito contra la salud

Guadalajara, Jal.



Se cumplimenta orden de aprehensión para una persona por un delito contra la salud

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
09 de mayo de 2018

Categoría
Estatat

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

La Procuraduría General de la República (PGR), a través de su Delegación en Jalisco cumplimentó una orden de aprehensión, librada por un Juzgado de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio en el estado, contra un hombre.

El sujeto es probable responsable en la comisión del delito contra la salud, previsto y sancionado en el Código Penal Federal.

La orden judicial, fue cumplimentada por elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), adscritos a la Delegación de la PGR en Jalisco.

El imputado, fue detenido en las inmediaciones de la calle Orquídea, de la colonia Palmira, en el municipio de Zapopan, Jalisco.

El inculpado fue puesto a disposición del Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio, en el interior del Centro de Justicia Penal Federal en el estado de Jalisco.

-000-

[Compartir](#)